

Sector Los Clavelitos se convertirá en el Centro de Usos Múltiples del Parque Nacional Waraira Repano P. 3

+ titulares

 Gobierno Nacional coordina acciones para contener invasión de coral blando *Unomia Stolonifera* P. 4

 Instalada en Mérida Sala Situacional para "Operación de Protección del Glaciar del Humboldt" P. 5

 Cuerpo Civil de Bomberos Forestales rescata a Oso Hormiguero en Barinas P. 6



DESCARGA AQUÍ



Área contará con un Parque Ecológico y atracciones para las familias

Sector Los Clavelitos se convertirá en el Centro de Usos Múltiples del Parque Nacional Waraira Repano



Se realizará bajo el concepto de gimnasio ecológico

El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, anunció a través de las redes sociales, el acondicionamiento del sector Los Clavelitos del parque nacional Waraira Repano, que pasará a convertirse en un Centro de Usos Múltiples para el disfrute de propios y visitantes.

Lorca resaltó que la remodelación se realizará bajo el concepto de gimnasio ecológico, el cual contará también con una zona de parque especial para las niñas y los niños.

Asimismo, incluirá un área de picnic y un mirador para que los senderistas y turistas puedan disfrutar la vista que ofrece Galipán.

“Los Clavelitos es una zona de seguridad para que todos los turistas que visitan Galipán, de bajada, tengan una parada cómoda, segura y confortable para descansar los frenos de sus vehículos y que puedan retornar a la ciudad sin ninguna novedad”, detalló Lorca.

El Ministro agregó que en este proceso de recuperación

también están incluidos los puestos de Guardaparques de Macuto y Plan de Manzano.

Cabe destacar que durante la Gestión Ecosocialista en el año 2023, se recuperaron 12 puestos de Guardaparques en los estados Bolívar, Distrito Capital, Falcón, Lara, Miranda y Zulia.

Asimismo, se realizó la formación y capacitación de 2.714 Guardaparques y 457 Bomberos Forestales.

Crece y se reproduce sin control, consume recursos y afecta el espacio del ecosistema receptor

Gobierno Nacional coordina acciones para contener invasión de coral blando unomia stolonifera



El Gobierno Bolivariano, a través de los Ministerios del Poder Popular para Ciencia, Tecnología e Innovación, Ecosocialismo (Minec) y Pesca y Acuicultura, coordinan acciones para contener la invasión del coral blando unomia stolonifera.

El unomia stolonifera es un coral blando, de origen asiático, que ha recibido la calificación de invasor, porque crece y se reproduce sin control, consume

los recursos y afecta el espacio del ecosistema receptor.

Vale acotar, que meses atrás, el Minec mediante la publicación de un vídeo en la red social Instagram, invitó a la población costera del país a formar parte de la prevención y protección del ecosistema marino ante el coral invasor llamado “unomia stolonifera”, que se ubica en el Parque Nacional Mochima del estado Anzoátegui y del cual los especialistas aseguran que se

ha extendido en las costas del país.

En ese sentido, la directora de la Unidad Territorial Ecosocialista (UTEC) de Anzoátegui, Maira Flamenco, manifestó que se lleva a cabo un abordaje casa por casa, con la información presentada por los brigadistas con el propósito de educar y concienciar a la población sobre qué hacer sí observa este coral.



El Unomia Stolonifera es un coral blando de origen asiático

Seguirá el desarrollo de la colocación de mantas térmicas

Instalada en Mérida Sala Situacional para “Operación de Protección del Glaciar del Humboldt”

Con la participación de varias organizaciones públicas y privadas, quedó instalada en el estado Mérida, la Sala Situacional, que seguirá el desarrollo de la “Operación de Protección del Glaciar del Humboldt”.

La conformación se realizó en el Salón de Usos Múltiples Botánico Jaime Bautista, del Instituto Nacional de Parques (Inparques), ubicado en la avenida Las Américas de la parroquia Mariano Picón Salas, en el municipio Libertador de la entidad andina.

En las operaciones que procuran la preservación del Glaciar del Pico Humboldt, en el Parque Nacional Sierra Nevada, mediante la colocación de mantas térmicas en el área, participa el Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec), el Observatorio Nacional contra la Crisis Climática (ONCC), la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) y la Fundación ProBiodiversa, entre otros organismos.

En diciembre de 2023, el Minec recibió 35 rollos de mantas geotextiles con extensión

cada uno de 80 metros y peso de 80 kilogramos, hechas con avanzada tecnología de polipropileno, que disipa la incidencia de los rayos solares, genera un microclima y una temperatura que retrasa el proceso de derretimiento del glaciar.

Con el proyecto piloto, Venezuela se convierte en el primer país del trópico en ejecutar acciones contra el deshielo de los glaciares.



Venezuela es el primer país del trópico en ejecutar este tipo de acciones

Ejemplar fue valorado en el Parque Recreacional Moromoy y se determinó su excelente estado físico

Cuerpo Civil de Bomberos Forestales y Protección Civil rescatan y devuelven a su hábitat natural a Oso Hormiguero en Barinas

El Cuerpo Civil de Bomberos Forestales en compañía de Protección Civil (PC) del estado Barinas, rescató y devolvió a su hábitat natural a un Oso Hormiguero, luego de que la comunidad sector Los Próceres de la parroquia Barinitas, de la entidad llanera, notificara la presencia del ejemplar, informó el Instituto Nacional de Parques (Inparques).

Los efectivos del Cuerpo Civil de Bomberos Forestales y Protección Civil, trasladaron al ejemplar, en primera instancia, al Parque Recreacional Moromoy, ubicado en la misma entidad, donde fue valorado por un cuerpo de médicos veterinarios, quienes determinaron que se encontraba en excelente estado físico, por lo que recomendaron devolver a su hábitat natural.

Posteriormente, el ejemplar fue liberado en el sector Barinesa en la zona de reforestación del municipio.

El proceso de liberación del ejemplar fue realizada por funcionarios de Inparques, Cuerpo de Bomberos Forestales y Protección Civil de la entidad.

“Nuestros héroes de azul se mantienen prestos para preservar y proteger nuestra importante fauna”, finaliza el comunicado publicado por el Instituto Nacional de Parques.

Durante el 2023, un total de 1554 ejemplares de diversas especies silvestres

fueron incautadas por los cuerpos de seguridad del Estado. Algunos de estos animales se encuentran bajo la protección de Inparques, mientras que otras fueron liberadas en sus hábitats naturales.

Los osos hormigueros (vermilinguos), también son conocidos como osos palmeros, tamandúas o yurumíes, son un suborden de mamíferos placentarios del orden Pilosa.

Esta especie posee un cuerpo es robusto y pueden medir de 1,20 a 1,30 metros de largo y la cola de 75 a 85 centímetros. En lo que respecta a su peso, estos ejemplares pueden llegar a pesar hasta 40 kilogramos.

En las patas o miembros anteriores tienen dedos con uñas fuertes y curvadas, mientras que en sus miembros posteriores presentan cinco dedos con uñas.

Poseen un hocico largo con una boca pequeña, ubicada en el extremo. Carecen de dientes. La lengua es cilíndrica y puede medir hasta 60 centímetros. Tienen muy desarrollado el sentido del olfato, ya que lo utilizan para encontrar su alimento.



INPARQUES

ANUARIO

ESTADÍSTICAS FORESTALES

Año 2022, Serie 19



DESCARGA AQUÍ



 **AL DÍA CON NICOLÁS**

@nicolasmaduro
11/01/2024



¡Venezuela es un país de Paz! Si nos preguntan: ¿Qué quieren los venezolanos? Respondemos: Nosotros queremos Paz y tranquilidad para seguir obrando en función de la recuperación económica y los derechos sociales y laborales de nuestro Pueblo, y disfrutar de la felicidad. Sigamos conectados con los sentimientos y el pensamiento, y avancemos hacia el despertar colectivo para construir la nueva venezolanidad



@nicolasmaduro
10/01/2024

Llevar al Panteón Nacional al General Domingo Antonio Sifontes héroe del Cuyuní y Terror de los Ingleses, es el mayor acto de justicia que hemos hecho por la reivindicación de un hombre bueno, que defendió la Patria por encima de cualquier circunstancia, que amó a Venezuela y le demostró su amor en medio de las batallas. ¡Honor y Gloria!



@nicolasmaduro
09/01/2024



Avancemos juntos para que nunca más se utilice alguno de los Cinco Poderes en Venezuela para entregar los intereses nacionales al extranjero y patear los derechos constitucionales del Pueblo.

**SÍGUENOS EN
REDES SOCIALES**



@MINECOFICIALVE



@MIECOSOCIALISMO



MIECOSOCIALISMO



ecosocialismo